

Principe de l'accord et de l'unité dans la prière

Dieu ne nous a pas communiqué sa foi pour que nous soyons seulement sauvés. Mais après nous avoir sauvés, l'Eternel Dieu veut que nous agissions en son nom comme des ambassadeurs car il est écrit : **«Si quelqu'un est uni à Christ, il est une nouvelle créature... Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec Lui par Christ, et qui nous a donné le ministère de la réconciliation. Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même. Nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ, comme si Dieu exhortait par nous»**2Cor5v17-20.

Agir revient pour le chrétien de **marcher** (faire des choix) selon la vérité, **mener** des actions personnelles et/ou projets collectifs, avec le pouvoir des Cieux d'où les propos du Christ aux disciples après sa résurrection dans Jean 20v21-23: **« Jésus leur dit de nouveau: La paix soit avec vous! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. Après ces paroles, il souffla sur eux, et leur dit: Recevez le Saint-Esprit. Ceux à qui vous pardonnerez les péchés, ils leur seront pardonnés; et ceux à qui vous les retiendrez, ils leur seront retenus »**. Il s'agit du pouvoir avec lequel chacun devrait agir, aussi individuellement qu'en communauté. C'est à ce niveau que mon message de ce matin prend tout son sens. Et je cite

Matthieu 18v19 : **« Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel. Je vous dis encore que, si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordée par mon Père qui est dans les cieux. Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux.**

Ecclésiaste 4v9 : **«Deux valent mieux qu'un, parce qu'ils retirent un bon salaire de leur travail. Car, s'ils tombent, l'un relève son compagnon; mais malheur à celui qui est seul et qui tombe, sans avoir un second**

pour le relever! De même, si deux couchent ensemble, ils auront chaud; mais celui qui est seul, comment aura-t-il chaud? Et si quelqu'un est plus fort qu'un seul, les deux peuvent lui résister; et la corde à trois fils ne se rompt pas facilement ».

Nous avons tous conscience de l'importance de s'accorder et d'être dans l'unité (de vision ou d'objectifs), pour mener à bien des projets. C'est un principe qui fonctionne comme une loi. Il est opératoire aussi pour le royaume de Christ que pour le royaume du mal. Voyons ensemble un exemple.

Dans Genèse 1 :26, Dieu dit "*Faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance...*". Cette déclaration fait référence à la Trinité de Dieu. Elle signifie que dans les cieux, l'entente et l'harmonie règnent. Dieu vit dans l'unité.

Dans Genèse 11v3 : « **Allons! Faisons** des briques, et **cuisons-les** au feu... Ils dirent encore: Allons! **Bâtissons-nous** une ville et une tour dont le sommet touche au ciel, et faisons-nous un nom...Et l'Éternel dit: Voici, ils forment **un seul peuple** et ont tous **une même langue**.

Dans les choses de Dieu, autant pour la prière que toute autre action à mener, ce puissant principe est hautement recommandable. Malheureusement...et pourtant dans 1Cor.1v10, Paul écrit : « **Frères et sœurs chrétiens, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ, je vous le demande, soyez tous d'accord entre vous. Parmi vous, pas de divisions ! Soyez très unis, ayez un même esprit et une même pensée** »

Ainsi donc, depuis le commencement de Sa révélation à l'humanité, Dieu a énoncé un principe qui découle du service du royaume sur lequel les hommes ont continuellement trébuché. C'est ce puissant principe de l'accord et de l'unité, simple à comprendre mais difficile à mettre en application. **Or, ce principe est central dans la façon dont Dieu agit.**

La façon dont opère la loi de l'accord et l'unité sur terre est clairement exprimée par ce verset qui en est le fondement

A- Quels sont les fondements de ce principe d'accord ?

1) **Mt 18(19-20)** : «Je vous dis encore que, si deux d'entre vous **s'accordent** sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordée par mon Père qui est dans les cieux. Car là où deux ou trois sont **assemblés en mon nom**, je suis au milieu d'eux.»

Le comportement d'accord dégage une puissance inimaginable

2) **Ecl 4(9-12)** : «deux valent mieux qu'un ; car ils ont un bon salaire de leur travail. Car, s'ils tombent, l'un relèvera son compagnon ;... Et si quelqu'un est plus fort qu'un seul, les deux peuvent lui résister ; et la corde à trois fils ne se rompt pas facilement.»

En d'autres termes, si nous sommes deux à nous engager dans soit dans la prière ou autre chose, dans l'unité et selon la volonté de Dieu, **Christ viendra se mettre au milieu de nous**, et notre prière deviendra redoutable ; on parle alors d'une corde à 3 fils qui ne se rompt pas facilement.

B- Autour de quoi l'accord et l'unité doivent se construire ?

Autour des objectifs qu'un groupe se fixe selon la promesse de Dieu.

C- Au Cénacle Actes 1(12-14) à lire

« Tous d'un commun accord persévéraient dans la prière, avec les femmes, et Marie, mère de Jésus, et avec les frères de Jésus. »

Selon le **verset 14** : tous d'un commun accord persévéraient dans la prière. Ce texte fait apparaître 4 éléments intéressants :

a) il y avait **une promesse (objectif) Ac 1(8)** « vous recevrez une puissance, le Saint Esprit »

b) ils priaient d'un **commun accord** pour que la promesse se réalise

c) probablement **avec foi**

d) ils persévéraient jusqu'à la réalisation de leur demande à la Pentecôte

Dans ce passage tous les éléments de la prière d'accord sont réunis

D- les bénéfices

Dt 32(30) : «*Comment un seul en poursuivrait-il mille, Et deux en mettraient-ils dix mille en fuite*»

On voit ici que 1 est égal à 1000, donc, en toute logique arithmétique, 2 devrait être égal à 2000, mais on nous dit ici, que 2 égale 10000 ce qui veut dire que l'efficacité de la prière d'accord et de l'unité n'est pas linéaire mais exponentielle.

L'unité est la source du pouvoir créatif de Dieu.

Il y a aussi un facteur de multiplication dans cette vérité.

Le manque d'unité chasse l'Esprit.

La division et le manque d'unité ont été les caractéristiques les plus frappantes des églises, et le résultat en a été son manque d'influence dans le monde. En fait, elle a tout simplement manqué de cette puissance qui découle de l'unité. Elle souffre de cette tare de la division et du spectacle peu édifiant qu'elle offre au monde, qui ne voit qu'une poussière de groupements qui s'entre-déchirent. Ainsi, affaiblie, elle ne peut faire face à l'assaut des forces séculières diaboliques de notre temps

Dieu a présenté ainsi un principe implacable : quand l'humanité est unie, elle possède une force incroyable soit pour le bien ou soit pour le pire.

Voici les réalités qui en découlent si on entre dans le cap spirituel de l'accord et d'unité en tant qu'entité spirituelle, une grande créativité se produit. Le pouvoir invisible de Dieu se révèle lorsqu'il y a harmonie car l'harmonie est essentielle pour libérer la puissance infinie de Dieu. "*Que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme dans le ciel.*" (Math.6/10).

Ce qui veut dire que, si dans notre communauté 2 ou 3 s'accordent dans la prière, le pouvoir de leur prière est multiplié dans des proportions importantes. Exploisons cette force que nous avons à notre disposition pour donner de la puissance et de la clarté à notre marche commune au lieu de laisser le diable nous diviser, distendre les liens fraternels, afin de nous empêcher de prier et d'agir ensemble.

Prions pour

1. le cœur- l'unité dans les foyer- pour accorder des liens fraternels pour le meilleur.
2. **Dans Gen.11**, ils se sont accordés pour le pire aux yeux de Dieu. Pour des buts contraires au plan de Dieu. Se faire un nom, *c'est que vous vous assemblez, non pour devenir meilleurs, mais pour devenir pires. » (1 Corinthiens 11:17). « Levons-nous, et bâtissons! Et ils se fortifièrent dans cette bonne résolution » Né.2v18*

Exhortation finale

Frères et sœurs chrétiens, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ, je vous le demande, soyez tous d'accord entre vous. Parmi vous, pas de divisions ! Soyez très unis, ayez un même esprit et une même pensée